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E ANDREA Venerdi 24 febbraio siamo andati a Milano, a Pero, nella zona industriale
che non è tanto bella. Eravamo in quattro: io, Matteo, la Sele e Paola.
Dovevamo fare un'intervista alla radio. Il programma si chiama Story time 
Lo studio della radio era bello, ampio, c'era una persona che ci
intervistava. "Possono entrare solo due persone" ha detto una signorina. E
così ci siamo divisi: io e la Sele, Matteo e Paola. Dentro avevamo due
microfoni con le proprie cuffie. L'intervistatore ci faceva segno che
potevamo parlare o dovevamo tacere. Lui ha introdotto il programma
dicendo che oggi avrebbero parlato di Associazione Corimbo Onlus e poi
ha detto i nostri nomi. Ci ha chiesto cosa facciamo in Corimbo e se è vero
che ci chiamiamo colleghi. Io ho spiegato il mio lavoro. E' stato bellissimo.  

CORIMBO'S NEWS
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Vita quotidiana della nostra associazione in cascina Bagaggera 

Da sinistra a destra: Vanessa Losco, la Direttrice Paola, Silvia
Arlati, Paola Barbesta, Martina Inglese.  (Foto Jacopo Schiavon)

LE  GIORNALISTE DI QUESTO NUMERO TUTTO ROSA
Numero tutto femminile per Corimbo's news.
Le quattro redattrici hanno scelto gli argomenti,
discusso come scriverli, trovato le foto e scritto gli
articoli. Avevamo un po' di dubbi sulla rubrica "Frasi
celebri", ma poi abbiamo deciso di sfidare la censura
in nome della verità. 
Oriana Fallaci, che lavorava come inviata al giornale
Corriere della Sera, il mito di ogni giornalista donna,
sarebbe molto contenta di voi! 

di Silvia Arlati

La nostra giornata alla radio,
un'esperienza indimenticabile

Un nuovo arrivo nella
grande famiglia di

Cascina Bagaggera:
a febbraio è venuto 
al mondo il piccolo

Gabriele.
Felicissimi la mamma

Elisa e il papà Andrea.
 

Auguri da tutti noi di
Associazione

Corimbo!!!!
Nella foto sopra gli studi radiofonici di Story time per la radio Canale Italia a Pero dove
abbiamo parlato di  Corimbo: con il conduttore Ruottolo, Matteo Ronchi, Silvia Arlati, 
 Paola e Selenja. A destra Sele e Matteo impegnati nella trasmissione.



Nicolò Galimberti è andato a fare un piccolo
stage all'Albergo etico di Asti. Lì c'è una scuola
per imparare a fare i camerieri e i baristi e
andare negli alberghi. Nicolò, dopo il tirocinio al
bar di Dolzago, Dago bar,  vorrebbe prepararsi
al lavoro in Locanda a Bagaggera, dove già
lavora i sabati e domeniche. 
Io mi sono offerta di fare qualche domanda al
mio ragazzo Nicolò sulla sua esperienza:
Cosa hai fatto ad Asti?
"Ho fatto i letti e ho cucinato con gli altri"
Ti piace lavorare ad Asti?
"Si, mi piace. Tutto  a posto"
Vuoi tornare a lavorare là con i tuoi colleghi?
"Si. Voglio tornare a Albergo etico di Asti"

 

     

la voce
del POLLAIO

La novità di questa settimana è
che nel pollaio sono arrivate
delle nuove galline 80, con il
piumaggio di colore bianco e un
altro gruppo dello stesso numero
con la varietà rossa. 
Le attività che stiamo facendo
adesso sono riempire gli
abbeveratoi e le mangiatoie
dove si mette mangime misto
con vari tipi di cereali e come
ultima cosa puliamo il pollaio.

 
La produzione delle uova inizierà
in primavera, ora è troppo presto
perché le nuove galline devono
abituarsi al nuovo ambiente e
noi lavoratori agricoli, noi
volontari di cascina bagaggera,
nell’attesa ci occuperemo di
tutto ciò che hanno bisogno per
il loro benessere. 

Esperienze/ Nico ad Asti

Su, su!!
Non avete
mica il
culo nel
burro!
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di Paola Barbesta

Nel Laboratorio pasticceria continua il lavoro con i
nostri bravissimi pasticceri. Ho intervistato il  mio
collega Alberto, colonna del laboratorio.
Cosa state producendo in Laboratorio?
Stiamo facendo la "Granola". Con il pane avanzato
tagliato piccolo piccolo, il caramello, la cannella, il
miele, le mandorle, le nocciole, i fiocchi di avena. 
E com'è la procedura?
Prima si taglia il pane, poi tutti gli ingredienti si
mescolano nelle vasche grandi, il caramello si fa
sciogliendo lo zucchero nell'acqua calda.Dopo si
mette sulle teglie e nel forno. Si lascia asciugare e
poi si confeziona. 
Chi ci lavora e quanti giorni?
Io, Martina, il lunedi e giovedi. Gli altri giorni
Alberto e Silvia. La nostra volontaria Erika il
lunedi. Sele lavora con noi e dice quali sono i lavori
da fare. 

di Martina Inglese

Nicolò all'Accademia di "Albergo etico" ad Asti. insieme agli altri allievi
Sara, Marianna e all'amico Carmine. In alto la stazione di Asti dove il
gruppetto è arrivato in treno, da Lecco.   
Sopra gli allievi in divisa arancione al lavoro  e  il cameriere del ristorante
Tacabanda, che si chiama anche lui Nicolò. 

frasi
celebri

Nella foto la nuova
produzione delle

"Granole". 
Alberto, Vanessa ed

Erika all'impasto.

   di Vanessa Losco

Selenja, febbraio 2023

Una delle 80 galline
bianche arrivate al bio
pollaio. altre 80 sono
rosse. 

Le interviste/Nuove bontà


